

## Radtour nach Tüschenbroich

**WEGBERG** (hec) Der Historische Verein Wegberg lädt für Samstag, 10. September zu einer Fahrradtour ein. Um 13 Uhr treffen sich die Teilnehmer an der Wegberger Mühle. Auf dem direkten Weg geht es zur Heilig Geist Kirche nach Tüschenbroich. Adele Theißen wird dann vieles über die Kirchengeschichte zu berichten haben. Ferner gibt es einiges über die Ehrenmal-Anlage der Dorfgemeinschaft zu erzählen.

Der Weg führt die Teilnehmer zu der kleinen Kapelle im Unterdorf. Dann geht es weiter zur Kornmühle. Neben der Mühle hört man auch einiges über die die Entstehungsgeschichte der Gastronomie. Der Weg führt die Radfahrer weiter zur Schlossanlage. Dort werden sie vom Hausherrn empfangen. Dort gibt es einiges über eine der schönsten Motten am Niederrhein und den Untergang eine der mächtigsten Wehranlagen der Region zu hören. Im Anschluss fahren die Teilnehmer zur Ölmühle. Sie verfügt über eine ausgeklügelte Technik. Der letzte Weg der Reise durch die Zeitgeschichte führt zur Ulrichskapelle.

Der Historische Verein weist auch darauf hin, dass die Bibliothek des Vereins in der Wegberger Mühle (Rathausplatz 21) ab September an jedem ersten und dritten Mittwoch im Monat von 16.30 bis 19 Uhr geöffnet ist.